



RPA au Festival des Arts Osés

publié le 30/06/2025 - mis à jour le 01/07/2025

Les élèves de sixième du dispositif RPA ont fait la première partie des Arts Osés ce samedi 28 juin 2025. Ils ont présenté une chorégraphie apprise au conservatoire de Thouars avec le professeur de Hip-hop : Komeng. Le pari n'était pas facile car il y avait beaucoup de monde. Les semaines de préparation, les encouragements du public et l'union du groupe ont fait le reste ! Ils ont réussi à proposer un très beau spectacle. Nous sommes très fiers de leur prestation et nous tenions à remercier l'équipe des Arts Osés pour leur bel accueil. A l'entrée du festival, nous avons pu admirer également la jolie fresque réalisée par les élèves de cinquième et des bac pro de Jean moulin.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.